

VIERNES 18
OCTUBRE 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 12:20 A.M.

AÑO 49
No. 249
20 ctvs

Granma



El ingreso
más importante
que puede tener
nuestro país
es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



FOTO: YANDER ZAMORA

Comenzó Segundo Congreso de la AHS

El Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, intercambió con los delegados sobre el papel de los jóvenes intelectuales y artistas en el desarrollo del país

Michel Hernández

El Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al asistir ayer a la jornada inaugural del Segundo Congreso de la Asociación Hermanos Saíz (AHS), destacó la importancia de que los jóvenes creadores sigan impulsando obras de alta valía estética que estimulen el diálogo, la crítica y el debate y contribuyan, decisivamente, al desarrollo de una sociedad socialista, próspera y sostenible.

Tras escuchar las intervenciones de los delegados sobre las dificultades que atraviesan las Casas del Joven Creador para promover el arte joven, Díaz-Canel apuntó que estas instituciones presentan dificultades materiales, pero también sufren problemas de organización y burocracia que han atentado contra su adecuado funcionamiento.

Al destacar la relevancia del trabajo de los jóvenes artistas e intelectuales de la Isla, señaló que la AHS muestra una gran madurez expresa particularmente en la sensibilidad, el compromiso y la calidad de las obras de sus afiliados,

las cuales, dijo, estimulan la vida espiritual de los cubanos y siguen la mejor tradición de la cultura insular.

En ese sentido expresó que el Ministerio de Cultura y el ICRT tienen que realizar una revisión de los mecanismos de promoción del arte joven a partir de los planteamientos de este Congreso, con el objetivo de que promuevan en mayor medida las obras de las nuevas generaciones de creadores.

Por su parte, el escritor Abel Prieto, asesor del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, señaló que la AHS desempeña un papel esencial porque sus miembros no responden a intereses gremiales y siempre están buscando la forma de transformar la sociedad con una obra que aporta realmente al desarrollo del país.

En el encuentro efectuado en el Pabellón Cuba, donde asistió además Miguel Barnet, presidente de la UNEAC, Abel indicó que los jóvenes artistas deben ocupar un lugar de primera línea en la cultura cubana ya que promueven de forma creativa un debate sincero que contribuye notablemente al desarrollo del país.

Hoy la vejez sobre la Mesa

El progresivo envejecimiento de la población cubana plantea hoy importantes desafíos en todos los órdenes y especialmente en la conciencia colectiva.

La vejez sobre la Mesa que hoy, a partir de las 7:00 p.m., transmitirán Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba, aproximará criterios sobre el tema desde la perspectiva de académicos, periodistas y la opinión pública, consultada habitualmente por el espacio a través de sus secciones participativas.

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa Redonda al cierre.



¿Cómo quieren los trabajadores que sea su sindicato?



Entrevista con Ulises Guilarte de Nacimiento, presidente de la Comisión Organizadora del XX Congreso de la CTC

- Se debatirá el Documento Base del XX Congreso a partir del próximo 25 de octubre y hasta el 10 de diciembre
- Se identifican las vías y métodos que dispone el movimiento sindical para ejercer su papel
- Anteproyecto de Código de Trabajo: todas las opiniones van a ser tenidas en cuenta
- Participaron en la consulta más de 2 millones 733 mil trabajadores
- A partir del 12 de noviembre será la consulta territorial a los diputados

Página 16

Ratifican partidos políticos de América Latina principios de autodeterminación y justicia social

SAN SALVADOR.—La Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) concluyó el jueves tres días de trabajo en El Salvador con la ratificación de sus principios de autodeterminación y justicia social, reportó PL.

Delegados de 39 organizaciones de 27 países aprobaron una declaración final en la cual manifestaron también su condena a todas las formas de colonialismo en la región, como los casos de Puerto Rico y las Islas Malvinas.

En otras resoluciones, la COPPPAL ratificó el respaldo al clamor mundial por el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y por la libertad de cuatro luchadores antiterroristas de esa nación presos en la potencia norteña desde hace más de 15 años.

En el discurso de clausura, el expresidente de Panamá Martín Torrijos destacó el alto nivel de coincidencia de los partidos miembros de la COPPPAL en torno a los más acuciantes problemas de los pueblos del continente.

La COPPPAL es un foro de partidos políticos de América Latina y el Caribe. Es un organismo multilateral no gubernamental que a la fecha agrupa a 60 partidos de 28 países de la región.

145
Aniversario
del Himno de
Bayamo
3

El alcohol está
reñido con los
medicamentos

4
Bloqueo: Más de
3 900 millones de
pérdidas en el
Comercio Exterior

5
Quién perdió con el
cierre del Congreso

7
Assange: más de 500
días en el mismo lugar

Hoy dos
respuestas y
seis opiniones

10 y 11
Casa Natal de
Camilo, siempre
abierta

13
Las marcas y
los resultados

15